

Intercommunalité



La communauté des Communes du Bassin Auterivain (CCBA) est une structure intercommunale qui regroupe plusieurs communes de la région Occitanie, dont Grazac fait partie.

Elle a pour mission de faciliter la mise en œuvre de projets communs et de coordonner les actions des communes membres pour améliorer la qualité de vie des habitations du territoire.

[Le site de web de la CCBA](#) est une source d'informations précieuses pour les habitants de Grazac et pour les autres communes membres. En effet, il permet de retrouver toutes les informations relatives aux différents domaines d'intervention de la communauté des communes.

Le domaine de la famille est l'un des axes d'intervention importants de la CCBA. Sur le site web de la communauté des communes, les habitants peuvent trouver des informations sur les structures d'accueil pour les enfants, telles que les crèches, les garderies périscolaires, ou encore les centres de loisirs. Les parents peuvent également trouver des informations sur les aides financières pour la garde de leurs enfants.

Le portage des repas est un autre service proposé par la CCBA. Ce service permet aux personnes âgées ou en situation de handicap de bénéficier de repas équilibrés et adaptés à leurs besoins, livrés à domicile. Sur le site web de la CCBA, les résidents peuvent trouver toutes les informations sur ce service, les tarifs, les modalités d'inscription, etc.

En plus de ces domaines d'intervention, la CCBA intervient également dans d'autres domaines tels que l'environnement, l'aménagement du territoire, la gestion des déchets, les transports, la culture ou encore le tourisme. Toutes ces informations se trouvent sur leur site internet.